
Hey j’ai jugé aux JO ! 
 

Il y a près de deux ans j’ai reçu un mail de la FFME me proposant de m’inscrire à un programme 
de volontaire pour participer aux JO de Paris 2024.  

Puis un long moment après se sont enchaînés des échanges et entretien téléphonique avec le 
staff escalade des JO. Jusque-là c’était encore flou dans ma tête et surtout inaccessible. Et enfin 
viens l’accès à l’espace volontaire les formations et surtout les horaires de missions.  

La mission en elle-même ne laissait pas entrevoir l’extraordinaire expérience que j’allais 
vivre.  Équipier chronométrage et pointage.  

Un premier test en juin m’a été proposé mais il était au même moment que notre événement 
ALMA alors j’ai fait un choix.  

À J-3 du lancement de la compétition dernière formation et test grandeur nature.  

Déjà la première impression c’est l’espace de jeu - le FOP (Field Of Play) - le mur est juste dingue 
les couleurs sont extra et franchement on est toutes et tous excités par l’ambiance du lieu 
malgré l’absence de spectateur.  

Plein de précisions arrivent y compris le contenu de la mission. Je serai au côté d’un des juges 
internationaux pour l’accompagner dans la notation et surtout reporter les score en direct via les 
tablettes du prestataire OMÉGA !   

Puis voilà, c’est le jour J demi-finale de femmes en bloc et vitesse.  Affecté au bloc n 4 nous 
voyons le début de la compétition qui s’entame sur les bloc 1, 2 puis 3.  Et là, a 1 minute de 
recevoir notre première compétitrice la juge qui est avec moi me regarde et me dit « hey dans 
une minute on va juger les Jeux Olympiques »  

Tu ressens la tension de la compétition même si tu te rends compte que ton attitude est la 
même qu’en départementale         mais la grosse différence c’est les 6000 personnes qui te font 
vibrer devant les exploit de chacune  

Et puis finalement les 2 h passent à une vitesse folle. Une mini pause et c’est repartie avec la 
vitesse. Encore une fois c’est dingue !! 

La première journée s’arrête avec des étoiles plein les yeux et puis on recommence.  

Une expérience unique, une ambiance de folie, une organisation rondement menée, une météo 
franchement parfaite, des exploit de dingue, des rencontre au top et des souvenirs plein la tête.  

Avoir eu la chance d’y être est déjà extraordinaire mais en plus être aux pied des voies pour juger 
les JO Je crois que c’est un bonheur indescriptible. Je peux le dire : j’ai jugé aux Jeux Olympiques 
de Paris 2024 

Si un jour on vous le propose, foncez !!  
Merci la FFME 
Merci Paris2024 
Merci OMEGA  
Vive l’Alma  
Vivement LA28 !  


